
ITAQ : Un conseil d'administration plus uni que jamais

La Pocatière et Saint-Hyacinthe, le 15 novembre 2023. – À la suite des réactions en raison du départ de Mme Aisha Issa, de la direction générale le 8 novembre dernier, le Conseil d'administration de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec souhaite rétablir les faits. Plus uni que jamais, le Conseil comprend les inquiétudes qu'un tel départ peut provoquer autant chez les partenaires que pour le personnel de l'Institut et tient à les rassurer quant aux projets et investissements qui furent déjà annoncés et qui se concrétiseront autant à Saint-Hyacinthe qu'à La Pocatière. Ainsi, le Conseil dément fermement les allégations de fermeture ou de transferts de programmes d'un campus à un autre et réaffirme sa détermination d'assurer la pérennité de ces derniers.

Fortement ancrés dans leurs milieux respectifs, il est bon de rappeler qu'un nombre équivalent de membres du Conseil proviennent soit de La Pocatière ou de la région maskoutaine. Par ailleurs, rappelons également la présence au campus pocatois de deux directeurs chevronnés : Mme France Bérubé à la Direction de l'expérience étudiante et de la mobilité ainsi que M. Hugo Morin à la Direction des ressources matérielles, opérations et technologies de l'information. Ces deux directeurs sont également soutenus par une équipe de gestionnaires et d'employé-es pour qui la réussite de l'ITAQ à La Pocatière, tout comme à Saint-Hyacinthe d'ailleurs, est une priorité absolue.

Tous les niveaux décisionnels travaillent de concert pour garantir une stabilité et la croissance des deux campus, dans le respect de la mission de l'ITAQ qui est d'offrir une formation technique de niveau collégial, tant à l'enseignement régulier qu'à la formation continue, dans les domaines agricole, agroalimentaire et agroenvironnemental, de même que dans les domaines connexes à ces derniers, et ce, sur l'ensemble du territoire du Québec.

Enfin, l'ensemble des niveaux décisionnels désirent remercier Mme Aisha Issa pour son grand apport à l'ITAQ. Sa passion pour l'agroalimentaire, son expertise et sa vision novatrice ont laissé de beaux sillons sur lesquels l'ITAQ pourra poursuivre sa construction. Nous lui souhaitons le meilleur des succès dans la poursuite de ses projets.

À propos de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Riche d'une longue histoire de plus de 60 ans, l'ITAQ est l'unique institut spécialisé en agroalimentaire au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie, carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équine, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du [Plan d'agriculture durable 2020-30](#). Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond aux besoins de la main-d'œuvre et des

gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage signifiant pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au www.itag.ca.

- 30 -

Pour information :

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Cell. : 450 513-2513

caroline.nadeau@itag.ca